



子ども達の成長をお祝いしてくれているかのように、桜のつぼみも膨らんできたり、園庭にも小さな草花が咲きはじめたり小さな虫も出てきて、春の訪れを感じています。子どもたちと一緒に過ごす中で、子ども達のいろいろな成長を見る事ができとてもうれしく思います。この一年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きくたくましく成長した姿を嬉しく感じています。保護者の皆様には、至らなかった点もあったとは思いますが、温かく見守って頂きご協力やご理解を頂いた事を感謝しています。ありがとうございました。



ひよこぐみ

園生活という新しい環境に少しずつ慣れてきて、食べたり遊んだり、ねんねしたりと心地良い生活のリズムでそれぞれが安心して過ごせるようになりました。その中で可愛らしい笑顔を保育者に向けてくれたり、「せんせ～」と呼び掛けてくれる子ども達でした。みんな踊りが大好きで音楽のリズムにのって体を動かしたり、手拍子をしたりととっても楽しそうな姿が見られました。年上の友だちの遊ぶ様子からも刺激を受けて真似してやる事があり、少しずつ友達とのやりとりもできるようになりました。



りすぐみ

入園した頃は新しい環境に慣れなくて涙が多い姿もありましたが、保育者との信頼関係が少しずつできてくると安心して遊びだせるようになりました。自分の遊びをじっくりと楽しむ子や保育者とのやりとりを喜び遊ぶ子ども達でした。また、二語文以上の言葉を話せるようになり、会話のやりとりも上手になってきました。そして、衣服の着脱や手洗い、スプーンを持って食事をするなど身の周りの事を「自分でする！！」と意欲的な姿も出てきて、大変な時もあったりしますがそれぞれの成長を嬉しく思いました。



ご卒園おめでとうございます



うさぎぐみ

この一年で排泄や食事、衣服の着脱など身の周りの事がたくさんできるようになりました。鬼ごっこ、恐竜ごっこ、保育園ごっこなど役になりきって友達と一緒に楽しく遊んできました。年下の友達も誘って一緒にままごと遊びをしたり、「可愛い～」とあやしてあげたりと、異年齢の関わりの中で優しさや思いやりも少しずつ育っていきました。友達とケンカしたり、泣いたり笑い合ったりしながら心も体も大きく成長していきました。お別れ会の時には、自分の思いをはっきりと発表でき子ども達の成長した姿にとっても感動しました。

明るくパワー全開のうさぎぐみ！！日吉津保育所に行かれても、いろいろな事に挑戦し頑張ってほしいなあと思います。